

Renvoyée à l'inspecteur de la Ville pour rapport.

13.—De M. Frs Harel, demandant la permission de construire une soûte à charbon sous le trottoir, en face de sa propriété, No 145 rue Dufresne.

Renvoyée à l'inspecteur de la Ville pour rapport.

14.—De la Corporation de Westmount, demandant s'il y a l'intention d'acquérir la partie de la rue Dorchester située dans les limites de Westmount.

Renvoyée à l'inspecteur de la Ville pour rapport, et pour plus amples informations.

15.—*Résolu*: Que l'inspecteur de la Ville soit autorisé à faire construire, à la journée, des égouts dans les rues suivantes:

Rue St-Ferdinand, entre les rues St-Antoine et Richelieu.
9ième avenue, de la rue Masson jusqu'au Chemin de la Petite Côte;

Rue Casault, entre les rues Sherbrooke et Gauthier;

Rue Dorion, entre les rues Sherbrooke et Gauthier;

Rue Cartier, entre les rues Sherbrooke et Gauthier.

RAPPORTS.

16.—De l'inspecteur de la Ville déclarant que la plainte contenue dans la lettre anonyme, à l'effet que les entrepreneurs qui ont confectionné le trottoir en ciment sur la rue Redpath, avaient laissé cette rue dans un mauvais état, n'est pas fondée.

Déposé aux archives.

17.—*Résolu*: De présenter au Conseil un rapport recommandant qu'un crédit supplémentaire de \$1,500 soit voté pour la pose de blocs d'asphalte, à l'intersection des rues Cadieux et Prince-Arthur.

18.—*Résolu*: De présenter au Conseil un rapport recommandant qu'un crédit supplémentaire de \$10,000 soit voté pour continuer l'arrosage, le balayage et le nettoyage des rues pavées et non-pavées jusqu'à la fin de la saison.

19.—Attendu que l'inspecteur de la Ville a demandé des soumissions pour la vente d'environ 15 tonnes d'acier de rebut dans les clos du département de la Voirie; et, qu'une seule soumission a été reçue par la Commission, savoir celle de la "International Gully Co.", il est

Résolu: De présenter au Conseil un rapport recommandant d'accepter l'offre faite par la "International Gully Co.", d'acheter environ 15 tonnes d'acier de rebut dans les clos du département de la Voirie, à raison de \$10 la grosse tonne.

La Commission s'ajourne à demain, à 11 heures a. m.

RAOUL BOLTE,
Secrétaire.

COMMISSION DE LA VOIRIE

Compte rendu de l'assemblée ajournée du 11 novembre

Sont présents: MM. les échevins Giroux, président, Bumbray, Major, Duquette, David et Gallery.

1.—Soumise et lue une lettre de M. Geo. R. Lighthall, demandant la permission d'ériger, à ses frais, un ou deux poteaux à lampes sur l'avenue des Cèdres, entre sa propriété et le chemin de la Côte des Neiges, afin d'éclairer convenablement ladite avenue.

Résolu: Que l'inspecteur de la Ville soit requis de donner à M. Geo. R. Lighthall permission d'ériger temporairement lesdits poteaux sur l'avenue des Cèdres.

RAPPORTS.

2.—*Résolu*: De présenter au Conseil un rapport recommandant que le contrat pour la construction d'une maison et d'une écurie à la Cour de la Corporation de la Division Nord sur l'avenue De Fleurimont, soit adjugé au plus bas soumissionnaire, M. D. Lalonde, conformément aux termes et conditions et formule de soumission et aux plans ci-annexés, au prix mentionné dans sa soumission, savoir au prix de \$9,300.00.

Et qu'un contrat notarié soit préparé en conséquence, et que Son Honneur le Maire et le Greffier de la Ville soient

Referred to the City surveyor for a report.

13.—From Mr. Frs. Harel, asking permission to construct a coal chute under the sidewalk in front of his property, No. 145 Dufresne street.

Referred to the City surveyor for a report.

14.—From the Corporation of Westmount, asking whether it is the City's intention to acquire that part of Dorchester street, situated within the limits of Westmount.

Referred to the City surveyor for a report and further details.

15.—*Resolved*: That the City surveyor be authorized to construct, by day work, sewers in the following streets:
St. Ferdinand street, between St. Antoine and Richelieu streets;

9th avenue, from Masson to Petite Côte road;

Casault street, between Sherbrooke and Gauthier streets;

Dorion street, between Sherbrooke and Gauthier streets;

Cartier street, between Sherbrooke and Gauthier streets;

REPORTS.

16.—From the City surveyor, stating that the complaint contained in the anonymous letter, stating that the contractors who laid cement in Redpath street, had left the said street in a bad condition, is unfounded.

Filed of record.

17.—*Resolved*: That a report be made to Council recommending that a supplementary appropriation of \$1,500 be voted to lay asphalt blocks at the intersection of Cadieux and Prince Arthur streets.

18.—*Resolved*: That a report be made to Council, recommending that a supplementary appropriation of \$10,000 be voted to continue watering, sweeping and cleaning paved and unpaved streets until the end of the season.

19.—Whereas the City surveyor has called for tenders for the sale of 15 tons of scrap iron in the yards of the Road department, and that a single tender was received by the Committee, to wit, that of the International Gully Co., it was

Resolved: That a report be made to Council recommending that the International Gully Co.'s tender offering to purchase about 15 tons of scrap iron in the yards of the Road department, at \$10 per gross ton, be accepted.

The Committee adjourned until to-morrow, at 11 o'clock a.m.

RAOUL BOLTE,
Secrétaire.

ROAD COMMITTEE

Report of adjourned meeting held the 11 November.

Present: Ald. Giroux, Chairman, Bumbray, Major, Duquette, David, and Gallery.

1.—Submitted a letter from Geo. R. Lighthall, asking permission to erect, at his own expense, one or two wooden lamp posts on Cedar avenue, between his property and Côte des Neiges Road, in order to properly light the avenue.

Resolved: That the City surveyor be requested to grant temporarily permission to Mr. Geo. R. Lighthall to erect said poles on Cedar avenue.

REPORTS.

2.—*Resolved*: That a report be made to Council recommending that the contract for the construction of a residence and a stable at the Corporation yard of the Northern Division on DeFleurimont street be awarded to the lowest tenderer, Mr. D. Lalonde, according to specifications, terms and conditions and form of tender and to the plans herewith attached for the price mentioned in his tender for same, namely \$9,300.00.

And that a notarial contract be prepared accordingly and that His Worship the Mayor and the City clerk be au-